
ehrenamtliches Engagement ist schon immer ein Teil von dem, was mich ausmacht, begeistert und
was mir wichtig ist. Egal ob damals im schulischen Kontext oder jetzt im Umfeld meiner Hochschule.
Die mir dankenswerterweise anvertrauten Aufgaben übernehme ich gerne und gebe stets 100 Prozent.
Auch in unserem wunderbaren Kreisverband möchte ich mich nach diesem starken Wahlkampf mehr
einbringen. Daher kandidiere ich aus dem Alt-Pankower Florakiez als Beisitzer für den Vorstand.

Als Kreisverband stehen wir vor einer Strukturreform, wodurch Organisation und Koordination immer
wichtiger werden. Durch mein Studium kenne ich mich mit Strukturprozessen, Organisationsmodellen
und Prozessoptimierungen aus. Hier will ich mein Wissen einbringen, um funktionale Strukturen zu
schaffen, die unsere grüne Politik in Pankow nachhaltig absichern und weiterbringen. Durch neue Ideen
von außen können wir Strukturen und Angebote schaffen, die uns Bündnisgrüne, auch und gerade
abseits des Prenzlauer Bergs, noch stärker in Pankow verwurzeln.

Darüber hinaus ist "Grün und Gerecht" für mich nicht nur ein guter Wahlkampfslogan, denn
Gerechtigkeit ist mir persönlich ein besonderes Anliegen. Gerade nach der Wahl ist wichtig, dass wir 
 gerechte Politik machen, die ganz Pankow in seiner Vielfältigkeit berücksichtigt, vom Prenzlberg bis
nach Französisch Buchholz, von Weißensee bis nach Wilhelmsruh. Es kommt mehr denn je darauf an,
Gerechtigkeit als Querschnittsthema zu verstehen, das sich auf alle anderen Bereiche auswirkt. Nur so
können wir alle Perspektiven und Realitäten wirklich berücksichtigen. Dafür werde ich mich einsetzen.

Gleichzeitig ist es mir als junger Mensch wichtig, dass alle gehört werden. Daher trete ich auch an, um
in alle Strukturen, Vorgänge und Diskussionen eine jugendpolitische und zukunftsorientierte
Perspektive einzubringen. Ich werde mich stets dafür einsetzen, dass die Interessen und Ansichten
junger Menschen im Kreisverband, bei unseren Mandatsträger*innen und darüber hinaus berücksichtigt
werden. 

In zwei Jahren möchte ich gemeinsam mit Euch erreicht haben, dass unser Kreisverband noch tiefer im
Bezirk verwurzelt ist und neue Strukturen geschaffen wurden, die dem Kreisverband und seinen
Mitgliedern nachhaltig zugutekommen. Dabei kommen wir einem für alle Generationen gerechten
Pankow näher.

Dafür trete ich an. Dafür bitte ich um Eure Stimme.
Liebe Grüße

Ben 
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